

El Abrazo Fatal

Fresca está la herida que infiriera al duranismo en 1924 la traición—por siempre aborrecible—del jefe civilista don Rafael Yglesias; viva está aún la patraña inicua que jamás sospecharon los hombres honrados y de la cual salió vencedor el grupo duranista que luchaba con fe en la hidalguía de su jefe; pero así y todo, sangrando todavía los que un día fuimos con entusiasmo sincero tras de un hombre que parecía encarnar la aspiración nacional; vivo aún el recuerdo doloroso de ese acto execrable, vemos hoy a las mismas figuras centrales del antiguo pacto traicionando, a las mismas dos figuras que se juntaron para asestarse tremendo golpe, vemos al Dr. don Carlos Durán y a don Rafael Yglesias subir al tinglado de la farsa política y darse un abrazo de amigos!

Imposible, inconcebible nos hubiera parecido sospechar semejante actitud en quien fué el jefe del Partido Duranista; pero todavía más imposible, más inconcebible resulta que ese jefe inconsecuente llame en su tambor errumbrado a los que creó sus partidarios de antaño para que formen en las filas donde jefea el Traidor!

No! Los duranistas que fuimos de buena fe, los que luchamos sinceramente en esa campaña donde debió haberse perdido todo menos el honor, esos, no podremos estar jamás con el caudillo que sacrificó su palabra por el capricho de una hora.

Y el abrazo de estos hombres, en estos momentos decisivos para la ventura de la República, es un abrazo fatal, fatal para ellos porque pone una losa sobre su decoro, fatal para el partido en que militan y fatal para el ejemplo cívico que deben dar los hombres viejos.

En las academias de billar

Ayer finalizaron las combinaciones organizadas para el primero de mayo.

Contendieron en las últimas mesas a cien carambolas el Dr. Marchena y Moreno, el campeón Centro Español; ganó Moreno; en la segunda mesa Gerardo Fernández y Porfirio Morera, éste debutaba; ganó Morea una notable mesa y por último se jugó el gran desafío entre don Enrique González y don Egon Holst, mesa que se creó muy disputada y que no resultó porque el campeón se-

ñor González se desconcertó en su juego debido a la seguridad de Holst. Ganó éste último con gran ventaja sobre su competidor y ahora toca jugar contra don Venancio García, a quien se cree no venza Holts, porque le jugará García defensa en lo que tiene bastos conocimientos.

Con este motivo ha estado muy concurridos los salones de las Academias de Billar, y para esta noche se anuncian partidas sobre la roja y las populares "quinielas".

Pólizas al cobro

De conformidad con lo dispuesto por la Junta Directiva de la Sociedad Costarricense de Seguros de Vida, en el mes de junio próximo se procederá al cobro de las defunciones siguientes:

No. 460 de don Ramón Aguilar F. de Cartago, que cotiza-

ba con 4 colones.
No. 461 de doña Trinidad del Rosario Chavarría, de San Rafael de Heredia, que cotizaba con 1 colón.

No. 462 de don Fernando Zamora S., de San José, que cotizaba con 1 colón.

Erupciones volcánicas

Durante estos últimos días se ha estado notando gran actividad en los volcanes Irazú y Poás, en las madrugadas.

Esos fenómenos se han dividido desde esta capital.

Antenoche, por ejemplo, el Poás hizo una como a las 23

horas de alguna duración, permaneciendo el penacho de humo en el aire como tres horas, hasta que la brisa lo dispersó.

En la madrugada se notó otra semejante en el Irazú, sintiéndose al mismo tiempo un ligero retumbo al iniciarse la erupción.

Notas de Puntarenas

"Al jimenismo se han afiliado apenas don Ricardo aceptó la candidatura, magníficos elementos políticos como el Ledo, don Pablo M. Rodríguez, don Porfirio Molina, don Justo Pastor López, don Alfredo Moya, don Macedonio Esquivel, don Abraham Acosta, los señores Luis y Rafael Paris, Dr. Leopoldo Acosta y otros muchos más.

"Los señores Enrique Barquero y don Gilberto Guido se han declarado volistas.
Don Ricardo Jiménez ha en-

viado a la Directiva del Partido Republicano de aquí, la siguiente carta de agradecimiento:

"Cartago, abril 27 de 1923. Sr. don Alberto Sáenz Oreamuno.— Puntarenas.— Muy estimado señor: Agradezco mucho su telegrama de simpatía y siento un gran placer al saber por él que hay en Puntarenas un movimiento de buena acogida a mi candidatura. Lo saluda afectuosamente su servidor y amigo.— Ricardo Jiménez."

LA VOZ DE LOS CIUDADANOS

Nuevos Horizontes

La decidida actitud de un grupo de ciudadanos para dar impulso al movimiento incontestable de la conciencia nacional que está clamando por llevar al Poder un hombre de la talla del Licenciado don Ricardo Jiménez, vuelve la calma al espíritu acoagado de la República y un nuevo horizonte se esboza en los destinos de la Patria. Por suerte, y como debía de ser, ya no desanima a los propulsores de esa idea, la desencantada negativa del ilustre patriota de tomar parte en la contienda política; él tiene razón en cuanto a regatear para su personal tranquilidad, un rato de reposo y de aislamiento en la vida privada; pero públicamente no puede negarse al llamamiento de sus conciudadanos, por que su vasta ilustración, su ascendido patriotismo, el sólido bagaje de su experiencia, su brazo, pecho y corazón, pertenecen al país, por solemne consagración de la Patria en honor a sus virtudes. Y no podrá negarse a servirlo de verdad en estos momentos de verdadero peligro y de urgente regeneración de sus instituciones, por que el Licenciado Jiménez trae en sus venas sangre de un Jesús Jiménez, honra y prez del genuino costarricense; trae en su alma las santas enseñanzas y las excelsas virtudes de su madre que es la encarnación viva de la verdadera matrona cimiento de la Costa Rica libre y altiva que nos legaron nuestros abuelos. No puede eludir el clamor incesante de la Patria dolorida que reclama su contingente, por que como Cincinato y como Camilo, el pueblo va hacia él para que deje el arado y venga a guiar los destinos de la Nación, por el sendero de la cordura, del derecho y de la paz.

Por eso, cuando uno de sus lugartenientes se mostraba pesimista

ante la negativa de don Ricardo para jefear la campaña, le manifestó que no era motivo para desistir de la lucha, y que emprendiéndola con fe y con denuedo, se arrollaría al noble jefe en la caudalosa corriente y no tendría otro camino que aceptar la soberana voluntad del pueblo. Por suerte esa idea ha tomado ya un rumbo seguro y la campaña que hoy se inicia, bajo esos auspicios, irá al triunfo indiscutible, por que es la causa de la Nación. Y mejor así, por que el caudillo llegará al Solio Presidencial, absolutamente libre de compromisos y sus admiradores no podrán esperar más de él, que el fruto de su invicta jornada, en bienes para el país y para la regeneración de la cosa pública.

Ojalá que también prescindan los organizadores de esta hermosa contienda de la malsana costumbre de propaganda en plazas públicas; el nombre del Licenciado Jiménez es suficiente garantía, y sus hechos, ya tamizados en la opinión pública, están claros y radiantes en la historia de la patria. Ventaja de más por que se economizará gastos y comisiones en este gran torneo que es de ideales, de salud para el país, y de su integridad y del honor nacional. Por eso es de esperarse que sus soldados, la inmensa falange de los verdaderos costarricenses, engrosan sus filas espontáneamente, con todo entusiasmo y sin otro interés que el bien de la Patria y el bienestar de la familia costarricense.

Costarricenses: el toque está dado; el estandarte en buenas manos y los arcos listos. Acudid presurosos a la lid, con fe en el pecho, con serenidad y con la más íntima satisfacción de que la victoria será de nuestra querida Costa Rica.

ACTEON

Don Ricardo Jiménez emite su opinión sobre el caso de los tinoquistas

Licenciado don Ricardo Jiménez Oreamuno

Cartago.

Mucho le agradecería manifestarme si se hace Ud. solidario de las frases dichas por el Profesor García Monge con respecto a tinoquismo, en reunión de 23 de abril en Teatro Variedades.

MIGUEL ANGEL MORA.

Cartago, abril 30 de 1923.

Señor don Miguel Enrique Mora

San José.

Señor mío:

Yo no oí el discurso del señor García Monge, pero por lo que de él se me ha dicho entiendo que el señor García Monge se refirió no a las personas que estuvieron afiliadas a los gobiernos civilistas o tinoquistas, sino al sistema de gobierno que aquellos representaron, y el cual sistema no puede ser aceptado por el partido republicano, ya por sus principios como por su tradición. Si personas que antes fueron civilistas o tinoquistas vienen a nuestro partido de buena fe por creer buenos nuestros propósitos, tanto mejor para nosotros. Ello sería prueba de que son aceptables los fines por los que trabajamos. Las afiliaciones pasadas no nos importan. La unión presente de voluntades sí es lo que nos importa, siempre que sea para caminar en el sendero impersonal por donde vamos.

Su atento servidor,

RICARDO JIMENEZ.

Campaña de Cultura

Con escudo y loriga de nobles caballeros; no con el garrote duro.

Con lanza que colgó en panoplia sin mancha, prestigio de frijoldalgos y terror de malandrines; así queremos venir a este campo de lucha donde se debaten los asuntos primordiales de la República. ¡No con el vocablo soez y la amenaza vulgar! Nunca. ¡No con el grito destemplado del que trata de acallar al adversario con violencia a falta de razones, no! Que estemos en la lidia armados de las más limpias armas, y no serán nuestros jamás el estilete envenenado ni la daga oculta.

Vamos de frente a la contienda y sin temor. Además, no necesitamos para exaltar la noble figura de nuestro Jefe, envilecer el lenguaje, ni desgarramos la túnica de hombres decorosos.

¡Surja la palabra culta, alada y vibrante como una abeja venida del Himeto!

Campaña de civismo es la que inicia; no pugilato bárbaro. Y que los hombres tengan en esta hora una enseñanza de cultura y vayan a la plaza a discutir los asuntos de la patria como lo hicieron otros en los días de oro de la Grecia.

Pero ¡ay! del que en campo enemigo quiera rasgar la fimbria de esta cláusula cívica! ¡Ay del que quiera romper la serea majestad de esta apostura, que Júpiter nos dará todos sus rayos y fulminaremos estrepitosamente a los menaguados!

RODRIGO DE TRIANA

La Directiva Jimenista

Próximamente publicaremos la Directiva Central del Partido Republicano en San José y será una gran revelación para todos pues sobrepasa.

Revelación será, además, por que en ella aparecen nombres verdaderamente prestigiosos y son timbre de orgullo para Costa Rica.

Aparece también un lujoso grupo de obreros, que son el asiente republicano de la nación. Con ellos se emblece la inmensa lista de jimenistas y

es para el Partido un justo orgullo contarlos en su seno.

No podría ser de otro modo. Ningún Partido político ha sido tan oportuno como éste.

Por eso surge fácilmente, y un día se verá que sus filas de hombres entusiastas llevan de azul el bigote...

¡Gloria será para Costa Rica el momento en que sea definitivo el triunfo! y ese momento ha de llegar, estamos seguros, para ventura del pueblo costarricense?

Don Ricardo Jiménez pudo haber sido Presidente del Congreso

Una publicación de *La Nueva Prensa* de anoche, que hace aparecer como una derrota para el señor Jiménez el no haber sido electo Presidente del Congreso, nos obliga a declarar que el señor Jiménez contaba con el número de votos suficientes para haber obtenido la Presidencia; pero sus de-

seos fueron no hacer política con motivo de la elección del Directorio, y los diputados republicanos votaron por la reelección; por otra parte, el triunfo del Licenciado don Arturo Volio, valioso elemento jimenista, lo es también para el Partido Republicano.

Reunión jimenista en el cantón del Hospital

Anoche a las 7 y 30, con asistencia de más de 600 personas, tuvo lugar la primera reunión jimenista en el Cantón del Hospital de esta ciudad.

Abrió el acto el Liedo, don Guillermo Carranza Solís, anunciando que anoche se inauguraba el Club Republicano del Hospital, y que el local permanecerá abierto continuamente hasta el final de la campaña. Hicieron luego uso de la palabra los señores Pochet, Dr. Montero, don Luis Castro Ure-

ña, don Rafael Castro Q. don Rafael Ortiz y don José A. Barzajá Avendaño.

Todos los oradores estuvieron muy felices y no obstante el entusiasmo sincero y delirante de la concurrencia, la reunión transcurrió y se disolvió en el mayor orden; este torneo republicano es una manifestación genuina de la cultura cívica de nuestro pueblo; cuando sale a la arena política un hombre de los prestigios del Licenciado Jiménez, el pueblo acude presuroso a rendirle el homenaje de su respeto y de su adhesión.

CARTAS POLITICAS

La Juventud Intelectual y el Lic. don Ricardo Jiménez

Cartago.

Anoche San José, como espejo de Costa Rica, renovó a Ud. representado en a gran mayoría de sus más preclaros hijos, la protesta de adhesión que el país le hiciera en el mismo sitio en febrero de 1909.

Jamás en la historia política del país se ha presenciado una reunión inicial como la de anoche: noble y cálida la palabra de los oradores, y enardecido el sentimiento público que una vez más hizo honor a nuestras tradiciones democráticas y republicanas.

Su candidatura es un grito unánime que sale del propio corazón del pueblo, el cual quiere, nuevamente honrarse con sus prestigios, y en ese anhelo cívico se funden todas las costarricenses por sobre las demarcaciones provinciales aunque, repitiendo el caso del sublime Homero, a quien disputa ban las siete ciudades griegas, cada una de nuestras siete provincias quiere el nombre suyo para sí.

No hay enemigo al frente: la lucha va a librarse entre Costa Rica—que es el partido que lo postula a Ud.—y un grupo que por cierto linaje de consideraciones, no quiere o no puede compactarse bajo nuestra bandera. Quizá lo único que falte es su grito de Jefe, como un grito de firmes, para que el

país, en gran mayoría cívica, se apreste a la decisiva jornada.

J. Albertazzi Avendaño.

San José, 24 de abril de 1923.

CONTESTACION DE DON RICARDO JIMENEZ

Cartago, abril 62 de 1923.

Sr. don J. Albertazzi Avendaño

San José.

Estimado amigo:

Le agradezco muy de corazón las ardientes expresiones de su simpatía. Tiene Ud. temperamento de artista y ve las cosas a la luz de un sol tropical, que transforma y embellece los objetos. No serán como Ud. los ve; pero la verdad es que sin ese generoso entusiasmo de los jóvenes, las sociedades no sentirían el resurgimiento que traen las bellas fuerzas primaverales. A mí no me toca decirle que exagera en mi favor—eso lo dirán otros— a mí lo que me corresponde es estimar su simpatía y agradecerse la mucho.

Su afmo. y amigo,

Ricardo Jiménez

Costa Rica entera acuerpa la candidatura de don Ricardo Jiménez

En la ciudad de Cartago, a las cuatro horas del día veintidós de abril de mil novecientos veintitres.

Reunidos los infrascriptos ciudadanos costarricenses de esta localidad con el fin de fomentar un partido político, deliberar con calma y llegar a un acuerdo concienzudo para nombrar una directiva provisional, designar y elegir candidato para el elevado cargo de Presidente de la República para el periodo constitucional de 1924 a 1928, y trabajar por esa causa decididamente en las próximas elecciones populares, y

CONSIDERANDO:

1º—Que el pueblo costarricense es el único soberano que tiene la sagrada facultad para elegir Presidente de la República. Diputados Congressales y Regidores Municipales, velar por el buen manejo de los intereses públicos e integridad de su territorio,

2º—Que el alma nacional se encuentra actualmente cercenada y agobiada por el doble peso de sus deudas que se acrecientan cada día más y más.

3º—Que la integridad del territorio costarricense se halla amenazada a quedar reducido a una pequeñez, que es preciso a todo trance salvarlo de las garras del Elefante Blanco, que ha dado muestras de mutilarlo.

4º—Que es indispensable solventar el país, afianzar y mantener incólume lo soberanía nacional, evitar el despojo de lo que legítimamente le pertenece y destruir la profunda alarma sembrando en el ánimo del pueblo costarricense con el motivo del tratado del Canal de Nicaragua celebrado recientemente por el Ministro de Costa Rica en Washington y Secretario de los Estados Unidos de Norte América;

5º—Que la mayoría de los costarricenses ha dirigido la mirada al eminente hombre público don Ricardo Jiménez Oreaino, de vasta sabiduría y de acendrado patriotismo, que es el único abanderado de la soberanía nacional y que puede salvar al país en las actuales circunstancias.

Por tanto, de común acuerdo los aquí reunidos, designamos como candidato para la presidencia de la República, al ciudadano preclaro Licenciado don Ricardo Jiménez Oreaino, por quien trabajaremos decididamente en las próximas elecciones populares, para cuyo fin procedemos a formar la directiva provisional con el título de "Partido Republicano Jimenista", resultando integrada así:

Manuel Trigueros
Vocales propietarios
Oscar González Ardón
Francisco Ortega Hernández
José Gutiérrez ú. ap.

Vocales suplentes
Francisco Ocaña
Juan Francisco Acevedo
Con lo que se da por terminada esta acta que firmamos todos los presentes

Manuel María Tenorio
Edmundo Cerdas
Januario Barrantes
Francisco Ortega H.
José Gutiérrez
Jesus Fernandez
Gerardo Gómez
Teodoro Mena
Juan F. Acevedo
Rafael Gutiérrez U.
Francisco Ocaña
Guillermo Espinoza
Rafael Campos
Miguel Gómez
Sergio Alvarado
Rafael Briceño
Ramón González
Francisco Jaén
Tobías Oviedo R.
Ramón Briceño C.
Humberto Gómez R.
Vital Soto
Moisés Centeno
José Díaz
Francisco Romero Castillo
Por Indalecio García, Raf. Briceño
Miguel Gregorio
Ferubino Acosta
Rafael Chavarria A.
Juan Luis Torres M.
Mauricio Murillo R.
Manuel Obando
Ramón Espinoza
Manuel Lamas
Luis Sequiera
Carlos Vallejos
P. A. Sánchez
Hernán Bolívar
Adán Bolívar
A ruego de Pablo Bolívar, Eran-

Presidentes Honorarios
Manuel Marín Tenorio
Rafael Gutiérrez Urtecho
Edmundo Cerdas Bolívar
Tobías Oviedo Rojas

Vicepresidentes
Janero Barrantes Villarreal
Gerardo Gómez Tablada
Rafael Briceño Montoya

Secretario
Juan José López

Prosecretarios
Miguel Gómez Ramírez
Teodoro Mena Hernández

Jefes de propaganda
Sergio Alvarado Matarrita
Manuel Obando
Juan González Alfaro

cisco Jaén.
Rafael Barrantes
Oscar González
José Aguilar Navarro
Nisilo Obando
Gabino Traña
Sabino Ortega Calvo
Basilio Marín
Luis Torres
Serafín Ortega C.
Hernán González Ardón
Juan Astorga
Joquín T. Lutz
Guillermo Romero
Zacarias Quintana
Manuel Jiménez
Félix Gutiérrez
Humberto Aguilar
Ismael Cirías
José Angel Cerdas
Rafael Lamas
Enecon Calvo
Jacinto Calvo
Carlos Centeno
Juan Rocha
Vicente Martínez
Juan García
Luis Rodríguez
José Chacón Porras
Adolfo Chavarria
Teófilo Ramírez
Tadeo Rodríguez
Ramón Gómez
Rito Cavalcata
Manuel Nuñez
Encarnación Obando
Claudio Delgado O.
Rosario Ortega

TRES RÍOS DA UN EJEMPLO DE CIVISMO Y PROCLAMA LA CANDIDATURA DE DON RICARDO JIMENEZ.

PARTIDO REPUBLICANO

CANDIDATO:
DON RICARDO JIMENEZ O.

(Pasa a la cuarta página)

Las máquinas para proveer de fuerza a la capital

Las máquinas que han sido pedidas al exterior para la nueva planta eléctrica sobre el río Virilla, serán montadas por los ingenieros y cada casa constructora designe, según cable recibido por los organizadores. Por el momento llegará al país el ingeniero Mr. Coplan, en los primeros días de la semana próxima, con el fin de disponer lo necesario para dar principio a la instalación y proseguir los trabajos ya iniciados con tanto acierto por el ingeniero don Lucas Fernández, quien trabajará en colaboración de Mr. Coplan.

Adhesiones civilistas

Tenemos en cartera la adhesión de valiosos elementos civilistas, que no han aceptado el endos en blanco que de ellos ha hecho don Rafael, y que desoídos de que vengan mejores días para la patria, acuerpan ahora la candidatura de don Ricardo Jiménez.

Nuestra Directiva Central, que aparecerá en estos días, se verá honrada con sus nombres.

El Partido "Republicano de plácemes"

Tenemos que celebrar, muy justamente entusiasmados, la nueva y valiosísima adhesión del Dr. don Gregorio C. Quesada a la candidatura eximia del Partido Republicano.

Porque se trata de un caballero de conducta ejemplar que jamás ha intervenido en la política en persecución de ventajas personales o de círculo.

Porque se trata de un hombre caritativo consagrado por entero, con perseverancia de apóstol, a curar los males de sus semejantes con desprendimiento y amor dignos de los mejores elogios y porque se trata, en fin, de una personalidad independiente, de gran responsabilidad social y que, de prestigio indudable, con los suyos propios, a toda causa que merezca su simpatías.

Los teléfonos

Activamente se siguen los trabajos de la colocación de la Central de Teléfonos, bajo la dirección del Ingeniero enviado por la casa constructora. Nos dijo don Felipe que próximamente podrá prestar a los abonados y al público en general un servicio magnífico, y que dentro de dos meses estará en condiciones de conectar todos los teléfonos de los abonados viejos y empezar a dar servicio a los que lo soliciten.

Rumor infundado

Circuló ayer el rumor de que había fallecido violentamente en Puntarenas el apreciado caballero Coronel don Juan H. Carrillo, Comandante Militar de aquella plaza.

Los numerosos amigos del señor Carrillo justamente alarmados, se dieron a la tarea de constatar la alarmante noticia que, felizmente, resultó inexacta, por lo que felicitamos muy cordialmente al señor Carrillo y a su señora esposa.

La plaga de perros rabiosos

Un perro perteneciente al señor Pablo Torrens mordió al señor Ergar Dittel, quien presentó queja la policía.

Renunció un Jefe Político

El Jefe Político de San Rafael de Heredia, don Manuel Antonio Quirós, elevó su renuncia, la cual fué aceptada, nombrándose en su reposición, interinamente, al Secretario de la misma oficina.

Despierta Amigo!
Gets-It PARA CALLOS
In todos los departamentos

El Lic. don Andrés Venegas, da su opinión sobre el asunto del 28 de Abril

San José, mayo 3 de 1923.
Señor don Juan J. Montealegre

Contesto su atenta carta del día.

Efectivamente recuerdo haber emitido mi opinión sobre "El 28 de Abril" en la tertulia a que Ud. se refiere, hace cerca de un año, y recuerdo que Ud., que estaba presente, se mostró muy complacido de lo que yo dije en esa ocasión.

También hace casi cuatro años, en la Junta de Notables que originó la Presidencia del señor Aguilar Barquero, emité privadamente a dos personas la misma opinión.

De modo que en lo que hoy mantengo no tiene influencia alguna la actual política eleccionaria.

Creo oportuno traer a la memoria antecedentes. Corrieron los años, 1901-1902 en los que se peleaba la futura Presidencia que debía reemplazar a la que a la sazón ejercía don Rafael Iglesias Castro. Fue electo para suceder al señor Iglesias el Lic. don Ascensión Esquivel, quien debía tomar posesión de su alto puesto el 8 de mayo de 1902.

Pero el 3 del mismo mayo fue sorprendida la República con el levantamiento de los cuarteles de Artillería, Principal y de Policía—es decir, lo que constituye la verdadera fuerza del país,—y uno de los Jefes de ese movimiento, que tenía por objeto desconocer la elección del señor Esquivel, fue don Demetrio Iglesias Castro, hermano del Presidente saliente y Ministro de la Guerra. Fueron aprisionados los principales Jefes del esquivelismo, entre ellos don Cleto González Viquez, don Leonidas Pacheco y varios otros, y no lo fue también el señor Esquivel, Presidente electo, por una de esos milagros de la Providencia que sólo se explican por la buena suerte de Costa Rica en las ocasiones más azarosas de su historia. Aprisionado el señor Esquivel, adióse elección, adióse Presidencia. Dios y su santa ayuda fué necesario para que se estableciera la legalidad. En vista de lo dicho cabe preguntar: ¿Si el señor Esquivel hubiera tenido la previsión de pedir al señor Iglesias las debidas garantías de su elección, en relación con los cuarteles, no se hubiera evitado el escándalo del 3 de mayo y no se y no se habría evitado el peligro, el peligro inmenso que se corrió de ver defraudada la voluntad nacional manifestada en las urnas electorales? Todas estas convulsiones deshonran a nuestros países, y a quien más dañan es a Costa Rica, que tiene fama de país tranquilo y en el que funcionan normalmente las instituciones.

Otro antecedente. Llegaba a su término la gloriosa administración del Sr. González Viquez. Se disputaban en los comienos la sucesión, don Rafael Yglesias y don Ricardo Jiménez. El señor Jiménez fué electo por mayoría absoluta de votos. Se temía que el civilismo inconforme con el fallo de los comicios, diera un golpe de estado. Así me lo hizo saber a mí, como amigo personal del señor González Viquez, un distinguido hombre público del partido jimenista, comunicada por mí la solicitud del Sr. Jiménez me dijo el señor González Viquez: tiene razón Ricardo, pero es muy temprano; oportunamente se harán en los cuarteles las modificaciones que garanticen la elección, y, así se hizo; y la toma de posesión del señor Jiménez fué tranquila, y ya en la Presidencia no hizo modificación alguna en los cuarteles. ¿Hizo mal don Cleto? No. Por el contrario, es uno de los hechos que más lo honran, dado que el señor Jiménez había sido su ardiente adversario político.

Se cuenta que el famoso "27 de enero" estaba calculado para los últimos días de la administración del señor González Flores, por las postrimerías de cualquiera administración, tración la época más propia para los golpes de estado; pero que sólo circunstancias de última hora precipitaron los acontecimientos.

Por último cuando se acercaba la entrega al señor Acosta del Poder que ejercía el señor Aguilar Barquero, se acercó a mí un notable hombre público y distinguido abogado acostista, para decirme que era necesario que el Gobierno garantizara la elección del señor Acosta; yo le contesté que el Gobierno del señor Aguilar Barquero estaba dispuesto a dar tal garantía que mantenía la más alta idea de la lealtad de las autoridades militares en actual servicio, me dijera cuáles le inspiraban desconfianza para hacer las modificaciones debidas. El expresado acostista no me volvió a hablar del asunto, y a eso se debió que no se hicieran cambios en el personal de las caufes.

He traído a cuento todos estos antecedentes para que se vea que en un país en que no son raros los cuartelazos y las traiciones militares y en el que el que se apodera de los cuarteles puede dormir tranquilo en el Poder,—salvo locuras tontas,—es de gran gran conveniencia que en los días que preceden al cambio de gobierno, en los que la vigilancia y la lealtad de los cuarteles tanto se relaja puesto que la persona a quien sirven no tiene sino unos pocos días de vida,—que se garantice al Gobernante futuro su elección, salvo cuando a las puertas de Roma no esté la ambición acechando el momento oportuno.

(Continuará) ANDRES VENEGAS.

PARA CURAR UN RESFRIADO EN UN DIA

todo el mundo toma el LAXATIVO... PROMIO QUININA... Los medicarios devolverán el dinero si del de curar... La firma de E. W. GROVE... Hecho por I... MEDICINE CO., St. Louis, E. U. S. A.

El pueblo unanime se adhiere al jimenismo

Tilarán, 21 de abril de 1921.

Sr. Lic. don Carlos M^o. Jiménez

Los que suscribimos declaramos nuestra firme adhesión a la candidatura del Lic. don Ricardo Jiménez:

- Cecilio Carranza, Constantino Castro, R. Murillo R., Manuel C. Salguero, Luis Herrera J., Guillermo Jenkins R., Francisco Hernández, Sevedo Alpizar, Julio Carranza, Filadelfo Zuñiga, Eligio Barquero, Jorge Alvarez, Gonzalo Alvarez, Felipe Carranza, Pedro Portuquez, José Azofeifa, Victor Solano, Juan Sibaja, José R. Gutiérrez, Dimas Solano, Florentino Barahona, Juan Jiménez, Alejo Alvarez, Rafael Campos, Rubén Esquivel, Anselmo Campos, Enrique Jenkins, Rubén Elizondo, Maurilio Badilla, Antonio Cabrera C., Victorino Sáenz, Manuel A. Morales, José Alvarez, Augusto Zamora, Celim Alfaro, Tobias Pérez, Jeremías Castro, N. Jenkins R., Miguel Lizano, Pedro Villalobos, Juan Zuñiga, Rafael Alvarez G., Alfredo Ulloa C., Martín Zamora G., Ramón Loria, Luis Alvarez, Macario Solano, Narciso Alvarez, Mariano Solano, Ricardo Rojas, Santana Ruiz, Israel Solano, Pedro Bogantes, Rubén Esquivel, Juan B. Rodríguez, Gilberto Loria, Eugenio Vega, Tulio Vega, Ceferino López, Faustino López, Abelardo Alvarez, Luis M. Campos, Abel Alvarez, Santana Ruiz, Juan B. Ruiz, Victor Ruiz, Manuel Ruiz, Clodomiro Ruiz, José María Otárola, Juan Ruiz, Abel Ruiz, Julio Castro, Esteban Rodríguez, Ignacio López, José Jiménez, Justino Alvarez, Jesús María Alfaro, José González, Jenaro Murillo, Guillermo Rodríguez, Eiblando Rodríguez, Luis Gómez, Vicente Varela, José Barrantes, Juan Alvarez, Florindo Murillo, Ismael Alvarez, Jacinto Ulate, José Joaquín García, Francisco Gómez, José Sibaja, Guadalupe Delgado, Isaias Chacón, José Chacón, Aristides Vargas, Manuel Hidalgo, Reinaldo Fernández, Aniceto Cordero, Rogelio Segura, Ramón Cordero, Juan Valerio, Rubén Picado, Manuel Barquero, Francisco Bastos, Gregorio Vargas Garita, Atanasio Herrera. En estos días se organizará la Directiva General. Su affo., G. JENKINS

Partido Republicano

CANTON DE CATEDRAL

Se invita a todos los simpatizadores del Partido Republicano para que asistan a la reunión que se verificará el próximo lunes 7 de mayo a las 7.30 de la noche con el fin de organizar los trabajos de este Cantón.

La Directiva

El ilustre diputado don Leonidas Briceño se dirige a sus coterráneos

Habiendo aceptado el Licenciado don Ricardo Jiménez la candidatura a la Presidencia de la República, que los pueblos, ansiosos, ha tiempo veníanle ofreciendo con reiteradas instancias, creo de mi deber dirigirme a vosotros para anunciaros tan fausta nueva y para invitaros a que, con el País, forméis parte del gran núcleo de hombres libres que en estos momentos entonan el credo del civismo, habiendo con ello patente su devoción a la Patria.

El Guanacaste que, según la feliz expresión de uno de los hombres públicos más ecuanimes que ha tenido Costa Rica,—el inolvidable don Manuel J. Jiménez,—es "el bizarro centinela de nuestros patrios lares", no debe, no puede quedarse al margen de esta explosión mágica que el solo nombre de don Ricardo,—el por tantos títulos ilustre ex-Presidente,—incendia los corazones y por eso, yo, como Diputado de esa Provincia en donde se meció mi humilde cuna y en donde tengo mis más caros, mis más hondos afectos, vengo a declarar, con voz diafanizada por la sinceridad, y que sale del fondo del alma, que S O Y J I M E N I S T A .

Jimenista de corazón, jimenista por convencimiento, os envío, guanacastecos, mi saludo fraternal y en verdad os digo que la pluma que éstas líneas traza para invitaros a que os acojáis a esa bandera de honor, vibra, como nunca ha vibrado, rebozante de fe, de amor y de esperanza. De fe en el porvenir, de amor al suelo en que se nace y de esperanza en un futuro venturoso para la Patria, para esta Patria que eternamente debe permanecer al abrigo de peligros, al resguardo de asechanzas y llena de argumientos aureolados por el iris de la dignidad.

Por eso, cuando lei lleno de unción las declaraciones saturadas de lealtad que por la prensa hiciera don Ricardo al aceptar la candidatura, me apresuré, en mi carácter de ciudadano y en mi condición de Diputado, a enviarle mi adhesión.

Y como vuestro representante que soy en el seno del Congreso Nacional, me creo en el deber de daros cuenta de ese paso que acabo de dar, seguro de que merecerá la más honrada, la más espontánea acogida por la mayoría de vosotros, mis partidarios de ayer, mis futuros correligionarios en esta cruzada del Derecho y mis leales y abnegados amigos de todas las épocas.

Dicen así esas comunicaciones:

"San José, 25 de abril de 1923.

Al señor LICENCIADO DON RICARDO JIMENEZ.

Cartago.

Así como en esta época del año, nuestro pueblo, genuinamente agricultor, prepara sus campos para regar en el surco la semilla que ha de crecer con exuberante germinación, así ahora también ese mismo pueblo, preocupado de su futuro político, ha dirigido a Ud. su pensamiento y sus anhelos, a fin de que no se malogre la cosecha de sus ideales.

Regocijado por sus declaraciones, que acabo de leer, suplico se digne recibir mi adhesión que, si bien de las más humildes, pide preferente puesto entre las más leales y sinceras.

Su adicto servidor,

Leonidas Briceño

"Cartago, 26 de abril de 1923.

añor don LEONIDAS BRICENO.

San José.

Mi estimado amigo:

He saboreado su gentil telegrama. Recordé la campaña de 1909 en la que usted demostró tanta sagacidad, y de la que salió tan airoosamente; y el placer del recuerdo se unió a la esperanza de nuevos triunfos y a la seguridad de que, si no los hay, no por eso dejará de ser siempre muy viva mi amistad hacia usted.

Muy afectuosamente suyo,

Ricardo Jiménez

VIVA EL FUTURO PRESIDENTE DE LA REPUBLICA, LICENCIADO DON RICARDO JIMENEZ

Leonidas Briceño

Homenaje póstumo

San Salvador, 3.—Para el próximo domingo prepara el Ateneo de ésta, por comisión del Ejecutivo, un homenaje fúnebre a los restos repatriados del que fue el poeta Vicente Acosta.

En este acto estarán representadas todas las instituciones salvadoreñas y alpinas del resto de Centro América.

Corresponsal

Directiva Provisional en la ciudad de Esparta

Esparta, 23 de abril de 1923. Señor Secretario del Partido Republicano.

Instalóse Directiva Provisional en este cantón, así:

- Presidentes Honorarios: Gerardo Pérez, Víctor Calvo, Dr. Alberto López Cantillo, Manuel J. Aguilar, Francisco Zuñiga, Carlos J. Chichilla, Guillermo Carvajal, Agamenón Borge, José Picado, David Picado, Felipe Rojas, Anibal Campos, Ramón Cambronero, Santiago Alvarado, José Blanco, Juan González Araya, Manuel Méndez, Manuel Porras, Gregorio Sosa, Samuel Benavides, Abelardo Castillo, José Solórzano, Juan Mora Camacho, Joaquín Acuña, Leovigildo Carvajal, Onofre Xatruch, Juan Badilla, Nicomedes Xatruch, Ramón Marín, Benito Marín.

- Presidente Efectivo: José María Zuñiga. Vice-Presidentes: Néstor Chinchilla, Ricardo Calvo, Cupertino Aguilar.

- Secretarios: Manuel María Zuñiga, Luis Amado González. Tesorero: Elías J. Chinchilla. Jefes de propaganda: Víctor M. Cruz, Víctor Sánchez, Raul Zuñiga, Lisimaco Xatruch, Roberto Lobo, Rudecindo Delgado, Francisco Carballo, Pedro Benavides, Lisimaco Benavides, Alberto Bogantes, Mercedes Barrantes, Gabriel Barboza, Anselmo Castillo, Rafael Castillo, Eloy Sosa.

Atento servidor, Moisés G. Aguilar

Protocolo de canje del tratado de extradición

El señor Ministro de Relaciones Exteriores don Miguel Obregón y el Enviado Extraordinario de Estados Unidos señor Roy T. Davis, suscribieron el siguiente protocolo de canje:

Los infrascriptos Plenipotenciario, habiendo confrontado, a fin de proceder al canje, las ratificaciones del Tratado de Extradición firmado en San José el 10 de noviembre de 1922, entre los Estados Unidos de América y Costa Rica, y habiendo sido cuidadosamente comparadas las ratificaciones del mencionado Tratado, las cuales se encontraron exactamente conformes una y otra, se verificó el canje hoy en la forma acostumbrada.

En testimonio de lo cual, han firmado el presente Protocolo de Canje y puesto en él sus sellos.

Hecho en San José el día 27 de abril de mil novecientos veintitrés.

Automóvil Chandler de siete asientos, modelo 1920, se desea cambiar por Dodge. Informes en la oficina de Lissia W. de Gutiérrez, G. S. M. London, Professor of Piano Singing (Italian Method) and English & German. Diplómá University of Oxford London Guildhall Sof. Music College of Preceptors, London Choral Society. Dirección: Altos de la casa del Dr. Quesada, 25 varas al Norte de la Iglesia del Carmen.

Sufre Ud. de la vista? DESPACHO DE RECETAS DE LOS SEÑORES OCULISTAS. Tenemos anteojos de todas clases y tamaños. LUIS SIEBE e HIJO

CUTIS limpio y sano se puede tener manteniendo el estómago en buen funcionamiento. Obténgalo con DIABLITOS Laxantes y antibiliosos. Suscríbase a La Noticia Republicana. Lo interesa mucho a Ud.

Aerogramas recibidos anoche

CHAMPIONATO DE PATINES DE RODILLO

HOUSTON, Texas, 2.—Leo Herman de Houston, sostiene el record de patines a rodillo del mundo; patinó 59 horas.

CONFERENCIA DE HARDING RESPECTO DE LA ENTRADA EN LA CORTE MUNDIAL

WASHINGTON, 2.—La proposición del Gobierno respecto de la entrada de los Estados Unidos en la Corte Permanente de Justicia, fue discutida hoy por el Presidente Harding con Henry Lane Wilson, anteriormente embajador en México.

UN BOTE SALVAVIDAS DEL "MOSSAMEDS" PERDIDO

CABO DE BUENA ESPERANZA, 2.—Se perdió un bote salvavidas del vapor "Mossameds", con 10 pasajeros.

PROCESO CONTRA LOS DIRECTORES DE KRUPP

DUSSELDORF, 2.—El proceso contra los directores de Krupp comienza el 12 de junio en Werden.

VISITA DEL PRINCIPE DE GALES A LOS DISTRITOS DESTRUIDOS

LILLA, 2.—El Príncipe de Gales hizo ayer una visita a lo que fue el frente de trincheras en Armentières y Ypres.

FUSIÓN DE SOCIALISTAS Y COMUNISTAS

PARIS, 2.—Los comunistas disidentes de la tercera y segunda internacional se fusionaron ayer bajo el nombre de "Socialistas-Comunistas".

EL CONTRATO NUPCIAL DE LA PRINCESA YOLANDA

ROMA, 2.—Parece confirmarse que el rey consultó en el casamiento de su hija Yolanda con el conde Calvi, sólo por complacer a su hija, pero con las siguientes condiciones: que el marido debe desligarse por completo de su familia; que ya casada Yolanda no vivirá más en Roma; que ningún título especial cederá al marido; que la dote será muy moderada. En vista de la modesta posición de la familia del marido, el rey hizo a su hija un regalo de diez millones de liras. La clase media se muestra satisfecha, mientras las clases elevadas han mostrado claramente su aversión.

RETIRADA DE LAS TROPAS

CONSTANTINOPLA, 2.—Las tropas rojas venidas se están concentrando en el Cáucaso.

LOS ACONTECIMIENTOS DE SALONICA SE RETARDAN

ATENAS, 2.—El asesinato de Lenomi retrasa los acontecimientos en el frente de Salónica.

TENTATIVA DE SUICIDIO DE UN TORERO

MEXICAL, Baja California, 30.—Francisco Pérez Rivera, matador de México City y Barcelona, España, fue bastante maltratado por un toro bravo, traído de Sonora, en una corrida de toros ayer aquí. Acongojado por su mala suerte, de no haber podido someter al animal, Rivera trató de suicidarse, pero fue rescatado por los picadores.

ALTO COSTO DE VIVIR EN LOS ESTADOS UNIDOS

WASHINGTON, 30.—El costo de la vida en los Estados Unidos el último de marzo fue 68 8/10 por ciento más que el término medio del año 1913, según la Oficina Federal de Trabajos.

CONFERENCIA DE AGENTES CONSULARES

PARIS, 2.—Agentes comerciales que gozan de prerrogativas consulares, tendrán una gran reunión oficial en París el 12 de junio.

LOS PRINCPES Y NOBLES RUSOS, HOY MESEROS Y MOZOS DE CORDEL, SON FAVORCIDOS POR UNA ANTIGUA ARTISTA DE CINE

CONSTANTINOPLA, 2.—La famosa colección de brillantes que en un tiempo adornó la belleza de Lady Regina de Bergon, reina de los brillantes en Rusia, está des-

apareciendo rápidamente día a día. Ella fue favorecida de príncipes y nobles y le obsequiaron millones de rublos en diamantes, pues antes de la guerra era conocida como la mejor actriz del cine. Ahora está vendiendo sus joyas para ayudar a los príncipes y nobles rusos refugiados que se ganan la vida como meseros constantes de cantantes de cabarets y mozos de cordel. Los di-

amantes se han estado vendiendo a usureros; ella calcula que no podrá mantenerse mucho tiempo y Lady Regina, al finalizar su fortuna, se embarcará para los Estados Unidos de América a trabajar de nuevo en los escenarios, pues no puede familiarizarse con la idea de lavar trastos en los restaurantes ni aceptar huidas propias de los mercaderes a cuyas mesas sirven

UN CONGRESO DE JURISTAS LATINOAMERICANOS SE REUNIRÁ EN 1925

RIO DE JANEIRO, 2.—Se han ultimado ya los últimos detalles para que la Comisión Internacional de Jurisconsultos de las repúblicas americanas se reúnan en esta capi-

tal en 1925, con el objeto de revisar el código panamericano de Derecho Internacional. Se sabe que concurrirá México, y se abriga la esperanza de que no esté ausente como ocurrió en San'Agoo, ninguna de las naciones del Nuevo Mundo.

COLOSAL PELICULA CINEMATOGRAFICA.—RESURGIMIENTO DE TUTANK-AHMEN

BERLIN, 2.—Una compañía cinematográfica alemana acaba de iniciar los trabajos para la producción de una colosal película que llevará el título de "Venganza de Faraon", basada en la trágica muerte de Lord Carnavon. Se presenta a Faraon en medio d todo el esplendor de su corte; así como su suntuoso entierro realizado secretamente en el desierto y los méritos con que los sacerdotes egipcios pronunciaron terribles maldiciones contra quien se atreviera a turbar el último sueño del monarca. Por último se representará el reto lanzado a las supersticiones por el arqueólogo mántir; el descubrimiento de la tumba de Faraon y la muerte del conde de Carnavon.

ECOS DE LA CONFERENCIA PANAMERICANA DE SANTIAGO

SANTIAGO DE CHILE, 2.—Se está discutiendo en la Conferencia la proposición presentada por los Estados Unidos para que reúna una Conferencia de la Cruz Roja Internacional. Se han escuchado las alegaciones de las repúblicas del Caribe que defienden los intereses de México en relación con el funcionamiento futuro de la unión patriótica americana.

CONCENTRACION DE LAS TROPAS TURCAS

PARIS, 2.—Los turcos concentraron divisiones y aumentaron así a tres las divisiones en la frontera de Siria, violando el acuerdo de Angora; Francia estima, que no obstante la cortesía de Ismet Bajá, se quiere hacer presión sobre la conferencia de Lausanne despatchán dose dos divisiones se invitará a Inglaterra a colaborar en Mesopotamia.

LOCURA DE BAILE

NUEVA YORK, 2.—Broadway, el centro de la marina por el waz, ha tenido otro record de duración en el baile: Mis Alma Cummings, de San Antonio, Texas, bailó 27 horas consecutivas vals, fox trot y waltz, tomando sus alimentos, sin dejar por eso de bailar; agotó diez compañeros en una verdadera saturnal danzante; el primero de dichos compañeros quedó desfallecido al cabo de siete horas de bailar, estuvo tocando una orquesta hasta que lo permitieron los reglamentos de policía y después continuó con fonógrafo.

El nuevo directorio del Congreso

Con el ceremonial de costumbre, se instaló el Congreso Constitucional, procediéndose a instalar el Directorio, con el siguiente resultado:
PRESIDENTE:
Lic. Arturo Vello Jiménez, por 37 votos.
VICEPRESIDENTE:
Lic. Carlos Díaz Barquero, por 24 votos.
PRIMER SECRETARIO:
Manuel Francisco Quesada, por 30 votos.
SEGUNDO SECRETARIO:
Nautilo Acosta, por 30 votos.
PRIMER PROSECRETARIO:
Jorge Ortiz, por 25 votos.
SEGUNDO PROSECRETARIO:
Santiago Fernández, por 22 votos.

Francisco Sánchez
José Salazar
Ezequías Solís
Daniel Solís
Antonio Rojas
Martano Conejo
Santana Mora
Federico Montero
Santiago Soto
Rafael Coto
Rafael Andrade

Costa Rica y la Candidatura del Licdo. don Ricardo Jiménez

(Viene de la página 2)

Directiva Provisional de

TRES RIOS

Presidentes Honorarios

Mariano Guardia Carazo
Pedro Mora Ureña
Natalio Mora Fernández
Agustín Solano
Rafael Calderón Garro
Teófilo Monestel Rojas
Adolfo Solano Boza
Francisco Canillo
Gregorio Conejo
Cleto Coto
Mercedes Montoya
Juan Durán Guerrero
Rafael Viquez
Félix Abarca
Gerardo Solís
Rafael Sánchez Brenes
José Mesén Sibaja
Isidro Barquero
Sinesio Guerrero
Santiago Alcázar
Zacarías Coto F.
Pablo Gómez
Napoleón Gómez
David Montoya
Rosendo Gómez
Sixto Chinchilla
Enrique Richmond
José Rodríguez M.
Francisco Barquero

Luz Barquero
Agustín Díaz
Jesús Vega
Julían Vargas
Aureliano Peralta
Ramón Gutiérrez
José Cordero
Julían Sanabria
José M. Calvo
Vital Vargas
Custodio Fernández
Rafael T. Villalobos Coto
Presbítero Santiago Zúñiga
Manuel Guardia Carazo
Gerardo Alfaro
Fidel Rojas
Joaquín Vargas Chaverri
Ricardo Monestel
Arturo Solano
Francisco Conejo
José Calderón
Joaquín Solano
Ramón Céspedes Mora

Jesús Torres
Florentino Abarca
Virgilio Chacón
Francisco Villalobos Soto
Juan Cervantes Jiménez
Victor Amador
Próspero Rodríguez Ch.
Teófilo Vargas
Diego Conejo
Arturo Oreamuno
Wenceslao Monestel
Abraham Cubro
Salvador Chinchilla
Francisco Sanabria Coto
Juan R. Montoya

Juan Vicente Sebiame
Juan Díaz
Manuel Barquero
Juan Madrigal
Belisario Boza
Rafael D. Sanabria
Tomás Molina
Adolfo Chanto
Fidel Conejo
Cosme Picado
Juan Bautista Flores
José Fonseca
José Paz

Presidentes Efectivos

Joaquín Vargas Coto
Próspero Sanabria
Victor M. Muñoz
Abelardo Canillo
León de Mézerville
Teófilo Monestel
Miguel Zamora

Vicepresidentes

Ismael Torres
Juan Felipe Mora C.
Próspero Rodríguez M.
Eduardo Gené
Cristóbal Montoya
José J. Escalante
Rudecindo Vargas
Victor Lizano
Napoleón Amador
Eustaquio Céspedes

Secretarios

Carlos Mora Coto
Guido Masís
Roberto Astúa
José A. Gené
Ramón Monestel
Abelardo Fonseca J.

Prosecretarios

Silvano Rodríguez
Tomás Malavasi Sanabria
José Rodríguez A.
Santiago Malavasi S.
Ignacio Mora
Rafael Solís Garita
Victorio Guerrero

Tesorero

Manuel Rodríguez

Vocales

Demetrio Sanabria
Nicomedes Fonseca
Dolores Conejo
Manuel Durán
Ramón Coto
Miguel Barahona
Miguel Barrantes
Abel Ríos
Francisco Mesén
Juan de Dios Céspedes
Rafael Zúñiga
Urias Sánchez
Rafael Zamora
Julio Amador

La huelga de la Imprenta Lehmann

Los obreros en huelga que pertenecen a la Imprenta de Sauter, en vista de la negativa de trabajo y la no aceptación de sus condiciones, tratan de hacer el movimiento general y solidarizarse y perjudicar al mayor número. Con este motivo se reunirán esta noche todos los agrupados y es seguro el movimiento para mañana. Sabemos que la casa Sauter cerrará su imprenta y no trabajará en esas condiciones y espera que haya obreros que trabajen en las condiciones que a ellos convenga.

"LA GRAN VIA"

Casa Francesa

Acaba de recibir un gran surtido de Vinos, Licores y Conservas francesas que se venderán a precios sin competencia

Depósito General del famoso TE U K

CAJAS DE HIERRO MOSLER SAFE & Co.

Llegó una nueva remesa a "NUEVO ALMACEN" de O. FAYAD AGENCIA EXCLUSIVA

El jugador de Foot-Ball disciplinado debe exigir a su capitán jugar sólo con PELOTAS "ZOME" porque son de reglamento y buenas

Agencia Exclusiva: A. T. Brenes y Sobrino

Cambio de Administracino

Por escritura otorgada ante el Lic. don Santiago Durán, escalante el Sr. DON TEODORO MANGEL ha sido nombrado Jefe y Exclusivo ADMINISTRADOR del

Hotel Washington MARGARITA v. DE LAPRADE